17 01.04.2022

Mit dem Einrad zur Weltmeisterschaft

Illertissen Bei der WM-Oualifikation in Willstätt waren fünf Einradfahrerinnen des RSV Illertissen am Start. In den Einzelküren trat Jennifer Rueß an, wurde Achte und sicherte sich somit einen Startplatz in der Altersklasse 21+. Einen Tag später folgte die Qualifikation der und Kleingruppenküren. Paar-Rueß und Ramona Lezius wurden Neunte und sind bei der WM damit ebenso dabei wie die Nachwuchsfahrerinnen Julia Blocher und Julia Feldkircher. Bei der U15 erfolgte die Quali per Video, weshalb die beiden nicht nach Willstätt fahren mussten. In den Kleingruppen wollten Daniela Fischer, Ramona Lezius und Jennifer Rueß eigentlich ihre neue Kür "Creatures from another world" präsentieren. Nachdem eine Fahrerin jedoch kurz vorher positiv auf Corona getestet wurde, fiel der Start ins Wasser. Allerdings reichten sie ihre bisherige Gruppenkür per Video ein und sicherten sich auf diese Weise einen der drei begehrten Startplätze für die Kleingruppenkür bei der WM in Grenoble/Frankreich. Darüber hinaus treten weitere Fahrerinnen und Fahrer aus Illertissen in den Disziplinen Rennen und Mountain Unicycling bei den inter-

nationalen Titelkämpfen an. (AZ)